

Grupo Covadonga



Equipo masculino de atletismo del Grupo Covadonga. | RSCC

El atletismo masculino, segundo de Asturias

Los deportistas del Grupo lograron además la victoria en 100, 200, 800, triple, disco, jabalina y 4x400 metros

J. J.
GUJÓN

El equipo masculino de atletismo del Grupo Covadonga logró la medalla de plata en el Campeonato de Asturias de clubes disputado en el complejo deportivo de Las Mestas.

A esta segunda posición contribuyeron de manera decisiva varios atletas que se impusieron en sus respectivas pruebas. Así el velocista Manuel Bea se impuso en 100 y

200 metros lisos, Gonzalo Díaz que se alzó con la victoria en 800 metros lisos y David Capellán que alcanzó la primera posición en triple salto.

Dentro de la disciplina de disco Mario Trapiello se hizo con la primera plaza y en jabalina David Calvo no defraudó alcanzando también la primera posición en su prueba. El equipo de 4x400 formado por Gonzalo Díaz, Manuel Bea, Javi Herrero y Luis de la Vega también consiguió la primera posición.

Para el responsable de la sección, José Arconada, "este resultado deja ver el duro trabajo que se hace desde años sacando adelante atletas en la mayoría de disciplinas que alberga este deporte, muchos de ellos llegando a alcanzar campeonatos nacionales". Arconada aprovecha este buen resultado para "agradecer el sacrificio y el compromiso de todas y todos los atletas porque sin ellos ninguno de los logros conseguidos sería posible".

El XIII Torneo de gimnasia masculina contará con 60 participantes

J. J.
GUJÓN

El Grupo Covadonga acogerá mañana la décimo tercera edición de su torneo de gimnasia masculina en el que está prevista la participación de 60 gimnastas de 7 comunidades autónomas: Galicia, Cataluña, País Vasco, Madrid, Castilla y León, Aragón y Asturias. La representación grupista estará compuesta por 17 gimnastas, en base 1 Hugo Bastián, Hugo Llera, Juan Fernández-Nespral, Damien Sere y Alberto Toranzo. En base 3 Pelayo Dosil, Efrén González, Miguel Soto, Sergio Rodríguez, Álvaro García-Merás y Juan Sampeño. En base 4 Pablo Alonso, Carlos García y Daniel González. En base 5 Álvaro Rodríguez y Carlos González y en categoría cadete Xuan Ceñal.



Gimnastas del Grupo que participarán en su torneo. | RSCC



Equipo cadete de Segunda de voleibol. | RSCC

El cadete de voleibol, campeón de Segunda

Se impuso a las Dominicas, Siero y Los Campos en la final a cuatro regional

J. J.
GUJÓN

El equipo cadete femenino de segunda se proclamó vencedor de los Juegos Deportivos del Principado al imponerse en la final a cuatro de la categoría que se disputó en las instalaciones del propio Grupo. A esta final habían llegado además del Grupo las Dominicas, Los Campos de Corvera y el Siero. La competición de desarrolló por el sistema de liga. El Grupo se impuso en el primer partido por 3-1 al Siero (25-18, 24-26, 25-16 y 25-16), en el segundo a las Dominicas por 3-0 (25-28, 25-19 y 25-21). Como quiera que Los Campos también

habían vencido en sus partidos, 3-0 a las Dominicas y 3-0 al Siero, el último partido suponía una auténtica final para Grupo y Los Campos, el que ganaba se llevaba el título. Lo hizo el equipo grupista por 3-0 (25-17, 25-14 y 25-23).

El equipo del Grupo Covadonga estuvo formado por: Carla Rodríguez, Mara Menéndez, Lucía García, Mariana Conde, Adriana Rodríguez, Marta Valiño, Claudia Valiño, Claudia Suárez, Laura Martínez, Olaya Rodríguez, Ángela Rodríguez, Andrea Rodríguez, Lucía Menéndez, Lucía Bernardo, Carlota Tudela, Inés Urcey y como entrenadora Carla Sánchez.

Baloncesto y hockey emprenden la lucha por el ascenso

J. J.
GUJÓN

Una temporada después de que el equipo de baloncesto renunciase a la plaza conseguida en la Liga EBA, el Grupo vuelve a jugar la final a cuatro de Primera división en la que el premio es el ascenso.

En esta ocasión el Grupo, que organizará la fase, tendrá como rivales al Sanfer de Avilés, Art-Chivo y Atlético Avilesina. El Grupo abrirá la competición mañana sábado a las 17 horas ante el Sanfer mientras que Atlético y Art-Chivo jugarán a continuación. Los ganadores jugarán a las 19 horas del domingo por el título y dos horas antes los perdedores por la tercera y cuarta plaza.

El Grupo ha realizado una buena temporada máxime si se tiene en cuenta la marcha de sus principales jugadores como Amando Escapa o Bretón. La nueva plantilla con muchos jugadores jóvenes buscará de nuevo el título.

También en casa afrontan los equipos de hockey la primera de las fases en busca del ascenso de categoría. El equipo masculino se mide hoy mismo al Trintxerpe de Pasajes (18:30 horas) y el domingo lo hará a los oreansanos del Albor. El primero pasará a la siguiente ronda. En la competición femenina los rivales del Grupo serán hoy (20:15 horas) el Kale Lagunak y el domingo el Catalonia, al igual que los chicos el primero sigue en competición.